

La UMH abre nuevas vías de financiación tras lograr el sello de excelencia investigadora de la UE - Información - 06/11/2019

# La UMH abre nuevas vías de financiación tras lograr el sello de excelencia investigadora de la UE

► Europa reconoce el compromiso de la Universidad con los niveles más exigentes de calidad en contratación, formación y gestión del personal investigador ► La institución ilicitana es la segunda de la Comunidad Valenciana que logra esta distinción

**BORJA CAMPOY**

■ Una nueva puerta a la financiación de los proyectos de investigación se ha abierto en la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. Esa era la sensación que había en el campus ayer, jornada en la que se hizo pública la obtención del Sello de Excelencia de Recursos Humanos para la Investigación que concede la Unión Europea por parte de la Universidad ilicitana, que se convirtió, de este modo, en la segunda institución académica de la Comunidad Valenciana que logra esta distinción, tras la Universitat de València.

Al otorgar este sello de excelencia a la UMH, la UE reconoce de manera oficial el compromiso que la institución ilicitana mantiene con los niveles más exigentes de calidad en todos los procesos que están relacionados con la contratación, las condiciones de trabajo, la formación, la gestión y la responsabilidad del personal investigador en cualquiera de las formas de relación contractual, así como el compromiso que también tiene la entidad con el mantenimiento y mejora de los niveles de calidad en el futuro. Al margen de esto, en el campus ponían en valor el hecho de que la UMH podrá acceder ahora a más fuentes de financiación, lo que permitirá que salgan adelante más proyectos en un terreno tan carente de recursos como es el de la ciencia.

Para poder obtener este sello de excelencia la Universidad ha tenido que acreditar de qué manera cumple y se compromete a mejorar los cuarenta principios



Investigadores de la Universidad Miguel Hernández en un laboratorio del instituto IDiBE. MATÍAS SEGARRA

que se incluyen en la Carta y Código de la Conducta de los Investigadores. De manera más específica ha tenido que refrendar sus principios en cuestiones relacionadas con la contratación abierta, transparente y basada en el mérito. Por último, se ha evaluado de manera positiva el plan de acción

que la UMH se ha comprometido a ejecutar los próximos 24 meses en relación a estos principios.

## 22 universidades

Este sello de excelencia también tiene como objetivo promover y mejorar la contratación, las condiciones de trabajo y la carrera in-

vestigadora, así como contribuir al futuro desarrollo del Espacio Europeo de Investigación. La importancia del reconocimiento logrado por la UMH se puede apreciar en el hecho de que tan solo son 22 las universidades públicas españolas que lo han alcanzado previamente. Además, la UMH



**Avances** que van de la neurociencia a la agricultura

► La investigación es uno de los campos más fuertes de la UMH. Prueba del nivel científico de la institución son los hallazgos que ha ido dando a conocer durante los últimos meses, como los del Instituto de Neurociencias sobre el síndrome de Down o la formación del corazón. La investigación en otros terrenos también tiene gran prestigio, como sucede en el caso de la agricultura, donde la UMH está considerada como la cuarta mejor universidad de España. B. C.

recibe el sello bajo un nuevo esquema reforzado, que establece procedimientos más exigentes y continuos para mantener la distinción con el paso del tiempo.

Los miembros de la comunidad universitaria y los órganos directivos y de gestión se han implicado tanto en el análisis del grado de cumplimiento de los distintos requisitos como en el plan de acción que se ha propuesto para ejecutar a lo largo de los próximos dos años. A partir de ahora la propia UMH podrá utilizar este sello de excelencia de la UE dentro de sus procesos internos.